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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

ビーバー隊ニュース 
◇２０２２年初集会は１月９日、例年なら「餅つき大会」ですが、

今年は新型コロナウィルス感染拡大の影響で実施できません。代わ

りの集会は「凧あげ大会」、２１世紀の森と広場でそれぞれの凧を

持参して揚げました。しかしこの日はあいにくの無風。それでもス

カウト達は一生懸命走り、なんとか凧を揚げることができました。

凧あげの後は、浅野君のお母さんに絵本を読んでもらいました。美

味しいおやつの時間は、感染防止で持ち帰りに。早く皆で楽しくお

やつを食べられるようになると良いですね。 

◇２回目の集会は１月２３日、「昔遊びをやろう」。室内は感染のリ

スクがあるので、再び２１世紀の森と広場へ。この日はカブスカウ

トの先輩たちもここでの集会でしたので、再び凧を持って行き凧あ

げ競争。やっぱり先輩スカウトの凧は上手に揚がりますね。それか

らビーバー得意のカルタ取り、大きなブルーシートを広げ、広い場

所でのカルタ取り、ビックビーバーチームとビーバーチーム分かれ

てのカルタ取りをしました。ビックビーバーは後輩のビーバーの手

助けをしてくれました。寒さに負けず、ビーバー隊は２０２２年も

元気に遊びます。 

 
 
団関係ニュース 
◇２０２２年がスタートいたしましたが、残念な事に新型コロナの

オミクロン株による感染が急激に拡大、松戸市でも多くの方が感染

するニュースが入ってきています。まだワクチン接種を受けていな

い１２歳以下のスカウトも多くいると思いますので、スカウト及び

育成会員全員の健康を守るため、感染対策については引き続きしっ

かりお願い致します。 

◇１月１５日（土）に団会議・団委員会を開催 

 ☆活動報告・予定が承認された。 

◇２０２２年度の登録説明会及び登録審査 

２０２２年度の登録に向け、先ずは登録される隊指導者・ＲＳ・団

委員全員に「セーフフロムハーム」の受講を受けて頂き修了証を全

員提出して頂きました。 

１月１５日（土）には中村（典）団委員と高橋（陽）団委員のお二

方に登録説明会に出席いただきました。 

２月１２日（土）にいよいよ地区の登録審査が行われます。今年は

スカウトも増え、４０名のスカウトを登録する準備を進めています。 

◇発団４０周年記念 

１９８１年４月２９日に松戸８団は、松戸１団より分封し発団致し

ました。４０年という節目を盛大に祝いたいところですが、コロナ

感染が拡大している中、多くの方にお集まり頂く事が出来ない状況

であります。そのような中、「記念品制作を!」と声を頂き進める準

備をしています。 

カブ隊ニュース 
◇１月１６日、年明け初の組集会は、八ヶ崎市民センターで組別に

分かれて活動しました。スカウトたちは予めデンリーダーから伝え

られていた暗号文を解読し、どんな凧を作るのか事前に考えて来ま

した。菱形や三角形など、それぞれ自分が作りたい形の凧を作りま

した。みんな、凧はうまく作れたかな？ 

この日の月の輪集会では、みぶり信号、三つのちかい、スカウトサ

インなどを学びました。 

 
◇２３日の隊集会は、２１世紀の森と広場で行いました。始めに、

カブキャンプのリベンジ、ゴーカート競争を行いました。カブキャ

ンプの時に壊れてしまったタイヤを、隊長が見事に直し、組対抗で

競争をしました。次に、組集会で作った凧で、凧あげを行いました。

前回の集会から、絵を描いたり足を付けたりして完成させた凧は、

ほどよい風に恵まれ、たくさんの凧が空高く舞い上がっていました。 

この日の月の輪集会では、国旗儀礼について練習しました。 

 
 

ボーイ隊ニュース 
◇１月のボーイ隊は、昨年末のナイトハイクの振り返りから計画を

じっくり立てることに力を入れ、９日に班会議でこれからの活動予

定を練ることから始めました。今年は北京オリンピックも開催され

るということで、ウインタースポーツへのチャレンジを計画してい

ます。松８の羽生結弦の誕生か？ 

その後１６日に、より綿密な計画を立てるためにＧＢ会議を行いま

した。班長、次長が頭をひねりながら計画を立てていました。なか

なか楽しそうな集会になりそうです。 

◇昨年度計画をしながらも中止になってしまった松鎌地区ＢＳ技

能大会を３月に実施することになり、その技能大会に向けての集会

を３０日にリモートで開催しました。お題は「救急法」です。今回

は救急法についての考え方と、止血や虫刺されなどへの応急処置の

方法を確認しました。次回は実践の予定です。まん延防止等重点措

置のため活動が制限されていますが、スカウトたちはそれぞれの課

題を集会以外でもこなしていきます。NONSTOP スカウト活動です。 

 

育成会から 
まん延防止措置が延長になりました。元気に活動できる日まで引き

続き感染対策をし、健康に留意してお過ごしください 

 

スカウトクラブから 
◇立春も過ぎもうそこまで春が来ていますが、まだまだ寒さ厳しい

ですね。なかなか思うような活動が出来ない状況ですが、春の雪解

けのように、ゆっくりといい方向に向かっていく事を祈るばかりで

す。 

スカウトクラブ 丸山浩二 
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